

Febrero 2021

Aseigraf y C!Print Madrid renuevan su colaboración

La asociación empresarial de Industrias Gráficas de Andalucía y el salón profesional C!Print Madrid unen fuerzas para impulsar el sector de la impresión en una nueva edición del evento. El objetivo de una alianza de este tipo no es otro que favorecer y aumentar las oportunidades de intercambio y mejorar la competitividad de las empresas del sector, con una serie de acciones conjuntas.

Enrique López Juliá, presidente de Aseigraf, analiza la situación actual, las acciones concretas y perspectivas de la asociación:

¿Cómo están afrontando estos primeros meses de 2021?

Con una gran incertidumbre, esperando el momento que acaben las ayudas, los ERTE y los ICO y se acaben las restricciones para acercarnos a la nueva normalidad, porque en ese momento es cuando veremos la realidad del panorama empresarial español, veremos cómo ha afectado esta pandemia a nuestros clientes y cuáles de ellos se mantendrán en pie para seguir dando trabajo a nuestras industrias. Es a partir de ese momento cuando podremos hacer un balance más real de la situación y así poder analizar el futuro de las empresas asociadas y también será el momento de poder asesorarles y ayudarles para que elijan el mejor camino en esa nueva etapa.

¿ Qué acciones tienen previstas, o están llevando a cabo para ayudar a las empresas del sector en Andalucía?

Desde la Asociación Empresarial de Industrias Gráficas de Andalucía, Aseigraf, seguimos informando y asesorando a las empresas asociadas sobre todos los temas relacionados con el Coronavirus (ERTEs, medidas de prevención, legislación, etc...)

Aseigraf ha puesto en marcha un amplio dispositivo de información, asesoramiento y coordinación dirigido a mantener informados a los empresarios del sector de la industria gráfica de todas las medidas legislativas en relación a la pandemia originada por el Covid-19. Este dispositivo, está destinado a que los empresarios tengan a su alcance todos los elementos normativos y las indicaciones al respecto, para que cuenten con los elementos y la información necesaria que les permita tomar decisiones y que éstas no sean precipitadas, sobre todo en unos momentos en los que los acontecimientos se vienen sucediendo vertiginosamente.

Frente a la actual situación por la que atraviesan los mercados en general y la Industria Gráfica en especial, Aseigraf desea ofrecer a sus asociados todas aquellas herramientas y servicios que estén a su alcance para ayudarle en su actividad, apoyar la cohesión y crecimiento del sector, fomentar la competitividad y desarrollo de las empresas; siempre teniendo como premisa la colaboración entre las empresas asociadas del mismo o diferente subsector dentro de la Industria Gráfica Andaluza.

En tal sentido, deseamos destacar la asesoría de primeras consultas directas y gratuitas en materia laboral, fiscal, contable y jurídica del que pueden disponer los asociados, especialmente de interés es la asesoría laboral, ofreciendo una experiencia contrastada con respecto al Convenio Colectivo del Sector y a las nuevas medidas legislativas ocasionadas por la pandemia. Pero la Asociación va más allá y responde y resuelve cualquier duda o problema que le surja en su empresa, porque seguramente ya lo haya gestionado y resuelto anteriormente con alguna otra empresa asociada.

Destacar también que desde Aseigraf se informa y se solicitan subvenciones, programas de ayudas en materia de innovación y sostenibilidad, ayudas a Fondo Perdido con el fin de apoyar a la PYME en la incorporación de soluciones innovadoras para aumentar la competitividad y el ahorro de costes.

Los acuerdos que constantemente firma la asociación con empresas colaboradoras de los que se puede beneficiar el asociado, así tenemos acuerdos con empresas de gestión de residuos, comercializadoras energéticas, financieras, aseguradoras, prevención de riesgos, protección de datos, servicios de asistencia técnica en materia medioambiental y certificación, etc...

No quiero dejarme atrás los diferentes convenios firmados con los Institutos de Enseñanza Secundaria de Artes Gráficas de todas las provincias andaluzas, permitiendo este acuerdo una mayor y mejor comunicación entre las empresas y los centros formativos de la industria gráfica en Andalucía, colaborando en aquellas actividades, eventos, prácticas de los alumnos, jornadas o seminarios que puedan ser de interés para las dos entidades y que sirvan de ayuda tanto para el alumno de artes gráficas como las empresas del sector.

Aseigraf, es la organización que tiene encomendada la defensa de los intereses profesionales y empresariales de la industria gráfica en nuestra Comunidad, así como la representación de los asociados ante la instituciones y organismos públicos.

¿Cuál es la importancia de la celebración de un salón profesional para el crecimiento económico de las empresas del sector?

Desde Aseigraf, como asociación sectorial, creemos que la celebración de un salón profesional como C!Print ayudará a las empresas andaluzas de la industria gráfica a ser más competitivas y a afrontar en las mejores condiciones los numerosos retos que plantea la cambiante sociedad actual: innovaciones tecnológicas constantes, un mercado cada vez más global y competitivo,

nuevas formas de gestionar y producir. Por ello, C!Print al ser un lugar para el encuentro y el intercambio, con espacios especializados, conferencias y talleres, plantea una magnífica oportunidad para conocer e informarse sobre las últimas innovaciones tecnológicas del sector de la comunicación visual y gráfica.

La próxima edición de C!Print Madrid se celebrará los días 28, 29 y 30 de septiembre. Toda la información sobre el evento e información sobre el sector de la impresión, la comunicación visual, y la personalización, la encontrará en www.salon-cprint.es

Sobre C!Print Madrid – Salón profesional dedicado al sector de la impresión, la comunicación y la personalización celebrado en Madrid. Desde su primera edición, en 2014, es la cita anual de referencia en el sector donde mostrar innovaciones y tendencias en impresión digital gran y pequeño formato, impresión textil, corte, acabado, señalética, PLV, display, rotulación,... Caracterizado por su dinamismo, el evento cada año presenta espacios de contenido genuino como el taller de personalización Plug&Play, el espacio CoxCrea o su variado programa de conferencias y workshops.

Contacto comunicación:

Mónica Calvo Calavia monica.calvo@salon-cprint.es +34 629 49 02 65